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八王子市高齢者在宅サービスセンター石川

ぷちはーと制作委員会

石川デイでみなさまと共に

過ごした日々を忘れることは

ありません。当初は右も左も

分からない私に温かい声を

かけてくださったこと、とても

助かりました。ここで学ばせて

いただいた事は今でも宝物です。

これからも元気で

お過ごしください。

ありがとうございました。

佐藤 秋光

石川デイに来てくださる利用者様
には本当にいつも元気を頂きました。
皆様が元気に笑ってくれると、
私はうれしい！そして楽しい！！
そんな毎日を過ごさせて頂きました。
大好きな皆様、どうかお元気で
これからもお過ごしください。
今までありがとうございました。

髙橋 夏木

ぷちはーと
2025年

ここに書ききれなかった職員全員
みなさんの笑顔に感謝しています。
ありがとうございました。
時々石川デイのことを思い出してくださいね。

が

梅雨空から夏の空にかわる季節。今年の夏は暑い⇒猛暑⇒酷暑

どうなんだろうと思いながら最終の原稿を書いています。

石川デイの廃止に伴う移行先も９９％決定し一息ついたところ

ですが皆様にはまた新しい環境での利用となりますので、一日も

早く慣れていただくことを切に願っております。

２月より移行準備を開始しましたが思いのほか移行先への移動

が早く、現在石川デイの利用者は１０名程度となりました(良いこ

となのですが)。スタッフと本当に実感として受け止め、心の中で

さみしさをひしひしとこらえる今日この頃です。他所に移動した

ご利用者様とはお会いできる機会が少ないと思いますが、法人内

移動のご利用者様とはお会いする機会が多くあると思います。

また、人事異動で何人かお馴染みのスタッフの顔が見れると思い

ます。決して知らんぷりせず暖かい心で迎えてやって下さいな。

motoは平成18年に石川デイに転勤して以来最後まで石川デイに勤

務し感慨深いものがありますね。良いことも悪いことも全てご利

用者様やご家族様、また関係各位等から学び成長することができ

ました。(人間としてどうかはわかりませんけど(笑))そして、い

ろいろなスタッフと仕事をしてきましたが、今のスタッフがベス

トメンバーだと自信を持っています。今後皆がそれぞれ新しい場

所で輝いていることを望んでいます。

センター長 本舘秀樹

ぷちはーと制作委員会
thank you

最後まで石川デイをご愛顧いただき、スタッフ一同心より

お礼申し上げますとともに皆様方のご健勝をお祈りし、

ぷちはーと最後の原稿といたします。

髙橋さん原稿制作ありがとう!


